



## Agricultura premia innovaciones para mejorar la vida de las mujeres rurales

**R. E.** MADRID

El Ministerio de Agricultura convocó el pasado jueves la IV edición de los premios de Excelencia a la Innovación para Mujeres Rurales, para 2013.

Los premios tienen la finalidad de distinguir proyectos originales e innovadores, que apliquen modelos de negocio basados en la gestión sostenible de los recursos rurales que permitan explorar nuevos yacimientos de empleo o que respondan a las necesidades de las mujeres en el medio rural.

La convocatoria está dirigida a personas físicas o jurídicas y, entre los aspectos que se valorarán, destacan la originalidad, el fomento del empleo por grupos de poblaciones de riesgo, la mejora de la calidad de vida, o la presencia de mujeres en los órganos de decisión.